

impôts consistent seulement dans les droits de douanes et d'accise, et celles venant d'autres sources consistent en argent provenant du service postal, des chemins de fer, des travaux publics, etc. La dépense ordinaire pourvoit au paiement de l'intérêt de la dette publique, des subsides aux provinces, des dépenses pour la collection du revenu et des dépenses courantes du pays.

170. Les chiffres suivants donnent le revenu et la dépense pour l'année terminée le 30 juin 1886. Revenu et dépenses 1887.

Revenu	\$33,177,040
Dépenses	39,011,612

Revenu excédant la dépense.....	\$834,572

171. Le revenu était de \$2,577,953 de plus que l'année précédente, tandis qu'il y a eu une diminution dans la dépense s'élevant à \$3,353,932. L'augmentation dans le revenu provenait presque entièrement des impôts, l'augmentation dans les recettes des droits de douane étant de \$3,005,250 et celles des droits de l'accise de \$455,296. Il y a aussi eu une diminution dans les recettes provenant de sources diverses de \$882,593. La somme payée pour la rébellion du Nord-Ouest de 1885, étant moindre que celle qui a été payée l'année précédente et était de plus chargée à un autre compte (voir par. 176) ce qui explique la réduction dans la dépense. Il y a aussi eu une diminution sur la dette et les subsides et dans les dépenses de la législation. Augmentation et diminution.

172. Le tableau suivant donne les recettes et les paiements faits au compte du fonds consolidé, ou, en d'autres termes, le revenu et la dépense ordinaires du pays pour les dernières 20 années et indique le surplus ou le déficit pour chaque année.